

Liebe Goldberger,

bei unserem Danke-Schön-Fest für und mit den Teilnehmer, Sponsoren und Helfer des Goldbergfests am 23. Juli hatten wir auf dem Beach eine schöne Atmosphäre.

Einen herzlichen Dank an die SÜD Crew, die uns im Haus und vor allem im Garten, samt Cocktailbar begrüßt hat!

In großer Runde gab es viele gute Ideen und Verbesserungsvorschläge fürs nächste Goldbergfest. Der Termin für das Fest 2016 wurde festgemacht:

Freitag, 10. bis Sonntag, 12. Juni 2016

Weitere Termine:

→ **03. Oktober 2015 Seifenkistenrennen am Goldberg**

- im Zielbereich werden Kaffee und Kuchen, Wurst und Getränke angeboten, für die Kinder gibt es Spielangebote. Dazu bitten wir um Helfer und Spenden. Bitte tragt Euch in die doodle Liste ein - mit Namen und email <http://doodle.com/a36neir68ces8a6t#table>
- wer mitfahren möchte und noch eine Seifenkiste benötigt, wendet sich bitte an den Veranstalter unter <http://goldbergcup.jimdo.com/> Die Seite wird demnächst aktualisiert!
- wer schon eine Kiste hat und sie überprüfen oder sogar noch reparieren will, kann dies am Samstag, 26.09. im SÜD machen
- wer sich in irgendeiner Form einbringen will, ob kulinarisch oder mit einem Spiel- oder Bastelangebot, meldet sich bitte bei uns mark60.kuerschner@gmail.com

→ **Freitag, 13. November Martinsfest**

- im Anschluss an den Laternenlauf der KiTas am Goldberg ist ein Martins-Fest auf dem Berliner Platz geplant. Ab 19 Uhr wird Glühwein, Würstchen und Stockbrot angeboten, außerdem gibt es Verkaufsstände mit weihnachtlichem Schmuck. Wer seinen alten Schmuck nicht mehr braucht, hat dort Gelegenheit ihn anzubieten - entweder selbst verkaufen oder unserem Bürgerverein Goldberg Spenden.
- Ideen und Helfer sind wie immer gern gesehen und nötig gebraucht. Infos folgen noch.

→ **nach der Sommerpause, AK Goldberg**

- sobald der Termin für das nächste Treffen feststeht, gibt es Infos
- vorab darf gern Input gegeben werden

Weitere Infos:

→ **Flüchtlingsunterbringung in der Nüssstr.**

- am 30.07. gab es eine Begehung der Stadtteilrunde Süd mit der sozialpädagogischen Leiterin Leonita Laski. Sie berichtete von einer guten Atmosphäre im Haus. Aus über fünf Nationen, von Osteuropa, über den Nahen Osten, bis Afrika kommen die fast 150 Bewohner, davon gut 40 Kinder.
- im Haus befindet sich ein Spielzimmer, das bisher erst rudimentär eingerichtet ist. Es fehlt an (Spiel-) Teppichen und Sitzmöbeln und Tischen für Kinder.
- wer Schulranzen, Teppiche oder Kindermöbel spenden möchten, meldet sich bitte bei uns: Kathrin Schmitt
Tel.: 813656
017699353080
- auch wird noch Bekleidung für Männer gesucht